

El debate que vendrá por el proyecto para proh el fracking

Partidos de oposición protagonizarán discusiones con sectores del Centro Democrático, el partido Conservador, Cambio Radical y 'la U' Congreso.

f FACEBOOK

✉ ENVIAR

🐦 TWITTER

in LINKED IN

G+ GOOGLE PLUS

🔖 GUARDAR



El fracking, o fracturamiento horizontal multietapa de yacimientos no convencionales de hidrocarburos, es una técnica para extraer petróleo y gas a grandes profundidades en el subsuelo.

POR: PORTAFOLIO · AGOSTO 11 DE 2020 - 10:42 A.M.

Una intensa polémica se vendría en el Congreso en los próximos meses por cuenta de un proyecto de ley radicado este lunes y que propone, nuevamente, la prohibición del fracking en Colombia.

Lea: [\(Lista normatividad para los pilotos de 'fracking'\)](#)

La iniciativa fue presentada por 36 legisladores que diferentes partidos, varios de ellos de oposición, los cuales protagonizarían el debate con sectores del Centro Democrático, el partido Conservador, Cambio Radical y 'la U', especialmente, que apoyan la implementación de esta técnica en el país.

Lea: [\(El Gobierno alista contratos para realizar los pilotos de 'fracking'\)](#)

El acto de este lunes estuvo acompañado de exposiciones de organizaciones antifracking que explicaron por qué, según ellas, esta práctica es nociva con el medio ambiente.

Lo más leído

1. Exportaciones de Colombia por TLC son 69,7% del total
2. ¿Realmente está en juego supremacía global del dólar?
3. ¿Cómo afectará el pico de pandemia al dólar en Colombia?
4. "Fintech" crecieron en crisis de 2008, ahora sucede igual
5. Todo sobre el pago de impuesto de renta para personas naturales
6. Colombia superó las 13.000 muertes por coronavirus

El fracking, o fracturamiento horizontal multietapa de yacimientos no convencionales de hidrocarburos, es una técnica para extraer petróleo y gas a grandes profundidades en el subsuelo, estimulando la roca generadora de estos recursos.

La oposición de algunas organizaciones sociales a su implementación ha derivado en un amplio debate en el país, en el cual han tomado parte el Gobierno Nacional, el Consejo de Estado y los gremios del sector de hidrocarburos, entre otros.

Mientras que las agremiaciones antifracking insisten en los perjuicios para el medio ambiente, el Gobierno quiere conocer a profundidad y con rigor científico los efectos de aplicar la técnica, para lo cual está avanzando en algunos planes piloto.

Francisco Lloreda, presidente de la Asociación Colombiana del Petróleo, hizo un llamado a permitir estos procesos. "Este no es el momento de buscar prohibiciones adelantándose a la posibilidad de contar con elementos y evidencias para una decisión responsable", dijo Lloreda.

POLÍTICA

[REPORTAR ERROR](#)

[IMPRIMIR](#)

Recomendados

ECONOMÍA

NEGOCIOS

MIS FINANZAS

OPINIÓN



EPM inició millonaria demanda contra los constructores de Hidroituango



Alistan más rutas piloto desde los aeropuertos de Bogotá y Rionegro



Falta de reformas y crisis fiscal afectarían grado de inversión



¿Se agota el espacio para más reducciones de la tasa de interés?

[VER MÁS](#)

TE PUEDE GUSTAR

Enlaces Patrocin



Experta en lingüística explica como hablar inglés con solo 15 min de estudio al día

Babbel

